

Ketum 'Aisyiyah Resmikan Gedung Pondok Modern Muhammadiyah Darul Arqom Kendal

Senin, 07-05-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, KENDAL - Ketua Umum Pimpinan Pusat 'Aisyiyah (PPA), Siti Noordjannah Djohantini meresmikan Gedung Siti Walidah di komplek putri Pondok Modern Muhammadiyah Darul Arqom Patean, Kendal, Jawa Tengah. Peresmian ini dihadiri juga oleh Salmah Orbayinah selaku Ketua Majelis Pembinaan Kader PPA dan didampingi langsung oleh Direktur Pondok yakni Kyai Iskhaq beserta istri serta para asatidzah yang di kawal langsung oleh KOKAM Muhammadiyah.

Pada peresmian Gedung Siti Walidah tersebut, Ketua Umum Pimpinan Pusat 'Aisyiyah, Siti Noordjannah Djohantini melihat perkembangan Pondok Darul Arqom yang luar biasa. "Kami meyakini pondok ini dikelola dengan pandangan ke-ilmuan dan ke-islaman yang maju sebagaimana pandangan Muhammadiyah yang nantinya bisa membuat anak-anak semua punya pengetahuan yang luas," ujarnya. Noordjannah meminta para murid untuk bersyukur masih bisa memiliki kesempatan untuk belajar dan harus memanfaatkannya dengan baik karena belajar merupakan amanah dari orang tua. Noor meminta para santri untuk berkhidmat dalam belajar sesuai tagline dari Darul Arqom yaitu 'Datang untuk belajar, Pulang untuk berjuang.' Ia menyampaikan bahwa menjadi pejuang itu harus memiliki kemampuan dan memiliki bekal. Salah satu di antara sekian bekal yang paling penting adalah ilmu. "Jadilah pejuang-pejuang Islam yang menggerakkan 'Aisyiyah Muhammadiyah sehingga 'Aisyiyah Muhammadiyah bertebaran untuk menjadikan Islam Rahmatan lil Alamin," tegas Noodjannah.

Salmah Orbayinah selaku Ketua Majelis Pembinaan Kader PPA juga memberikan semangat kepada ratusan santri putri yang hadir untuk tumbuh menjadi cendekiawan muslim yang tangguh. "Kalian semuanya disiapkan oleh sekolah sebagai kader 'Aisyiyah maupun Muhammadiyah yang berjiwa intelektual muslim, yang merupakan cendekiawan muslim yang mampu berfikir jernih, independen, bebas," ujarnya. Salmah melanjutkan bahwa harapannya dari Darul Arqom ini nantinya akan bisa mencetak tokoh-tokoh muda, tokoh intelektual Islam muda yang tangguh yang memiliki pemikiran-pemikiran Islam untuk mewujudkan peradaban baru.

Pada kesempatan yang sama, Direktur Pondok Modern Darul Arqom menyampaikan terimakasih karena Ketua Umum PPA berkenan untuk melakukan peresmian Gedung Siti Walidah. Diharapkan akan semakin sering ada kunjungan dari PPA ke pondok terutama di komplek putri untuk memberikan semangat kepada para murid dalam menuntut ilmu.

Sumber: Suri